

Polsek Babakan Intensifkan Patroli Malam, Antisipasi Tawuran dan Geng Motor

Panji Rahitno - CIREBON.TELISIKFAKTA.COM

Feb 16, 2026 - 09:59



BABAKAN, KABUPATEN CIREBON – Dalam rangka mengantisipasi potensi gangguan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas), khususnya aksi kejahatan jalanan, tawuran, dan aktivitas geng motor, personel Polsek Babakan jajaran Polresta Cirebon melaksanakan patroli malam hingga dini hari di sejumlah jalur rawan kejahatan di wilayah hukumnya, Minggu (15/2/2026) mulai pukul 22.00 WIB.

Kegiatan patroli tersebut dilaksanakan berdasarkan arahan Kapolsek Babakan

AKP Sugiharto, S.H., yang memerintahkan Kanit Intel Aiptu Kamsi, S.H., bersama regu piket untuk melaksanakan patroli rutin pada jam-jam rawan serta lokasi yang berpotensi terjadinya tindak kejahatan.

Patroli malam dipimpin langsung oleh Kapolsek Babakan dengan melibatkan personel piket, termasuk Kepala Sentra Pelayanan Kepolisian Terpadu (KA SPKT) III, dengan menyoasar titik-titik rawan kriminalitas serta objek vital. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Babakan.

Kapolsek Babakan AKP Sugiharto, S.H., menyampaikan bahwa patroli malam merupakan langkah preventif guna menekan potensi terjadinya gangguan keamanan. Kehadiran polisi di lapangan diharapkan mampu memberikan rasa aman kepada masyarakat sekaligus mencegah niat para pelaku kejahatan untuk melakukan aksinya.

Sementara itu, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Babakan AKP Sugiharto, S.H., menegaskan bahwa kegiatan patroli rutin merupakan bentuk komitmen Polri dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah.

“Patroli malam hingga dini hari ini merupakan upaya preventif untuk mengantisipasi kejahatan jalanan, tawuran, dan aktivitas geng motor. Kami ingin memastikan masyarakat merasa aman dan situasi kamtibmas tetap kondusif,” ujarnya.

Dengan dilaksanakannya patroli secara rutin dan berkelanjutan, diharapkan wilayah hukum Polsek Babakan senantiasa berada dalam keadaan aman, tertib, dan kondusif.